Crisis de energía eléctrica, Panamá

te panameño Eric Arturo Delvalle ordenó el cambio en los horarios de trabajo de todas las oficinas públicas a partir de hoy, como una medida para hacer frente a la crisis de energía eléctrica que sufre el país desde principios de la semana.

Las oficinas gubernamentales panameñas comenzarán a trabajar desde las siete de la mañana y cerrarán a la 1:30 de la tarde, para aprovechar la luz del día. Los horarios anteriores eran de las 8:00 o 8:30 de la mañana a las 4:00 o 4:30 de la

Ex canciller de Chile denuncia plan comicios

Santiago de Chile, marzo Santago de Chile, marzo 26 (AP). El ex canciller Clodomiro Almeyda, confi-nado en una localidad del extremo sur del país, dijo que una ley de partidos po-líticos promulgada por el gobierno busca perpetuar el régimen militar, y ex-hortó a luchar por elecciones libres, según una entrevista publicada hoy. Almeyda, de 64 años, re-

tornó clandestinamente al país tras 12 años de exilio forzoso y se presentó el martes ante un tribunal civil donde se le seguia un proceso por una supuesta malversación de dineros

-Pasa a la página 80-

Brasileños deben pagar impuesto suplementario

Río de Janeiro, marzo 26 (AP). Irritados con la imposición de un impuesto suplementario, que se suma a la tradicional retención de parte del sueldo, los con-tribuyentes brasileños han iniciado un movimiento sin precedentes contra el Fis-co, que habría sido impensable durante el régimen

militar, finalizado hace dos

Para su sorpresa, los brasileños descubrieron recientemente que en lu-gar de recibir los tradicionales reembolsos del Impuesto a la Renta, deben ahora pagar un impuesto

-Pasa a la página 42-

Vinicio Cerezo hacia Nicaragua el sábado

Managua, marzo 26 (DPA). El presidente de Guatemala, Vinicio Cere-zo, es esperado el próximo zo, es esperado el proximo sábado en Managua, aten-diendo una invitación del gobierno Sandinista, para tratar asuntos relaciona-dos con la situación centroamericana.

La llegada de Cerezo fue

anunciada por el vicecoor-dinador de la Comisión Política del partido de gobier-no, Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Bayardo Arce Castaño.

Se conoce que Cerezo Estará en Managua dos días

-Pasa a la página 56-



EXHORTACION. Davao, Filipinas, marzo 26 (AP). El comentarista político anticomunista, Jun Pala, hizo hoy una exhortación a la guerrilla para que busquen la paz de Filipinas a través del diálogo. Le acompañan dos agentes de seguridad, que cuidan las instalaciones de la radio

gones y contribuir al ahorro energético necesario ante la fuerte sequía que está viviendo el país y que afecta la genera-ción de energía eléctrica.

El cambio de horario se aplicará hasta que se normalice la situación, se indicó.

La empresa privada no ha anunciado cambio alguno en sus horarios de trabajo. pero se espera que lo haga de un momen-

pero se espera que lo haga de un momento a otro, en vista de que los apagones
perjudican al comercio, la industria y la
banca.

Los apagones se registran entre las 8:00 de la
mañana hasta las 5:00 de la
tarde, generando quejas de
todos los sectores, incidentes de personas que quedan tes de personas que quedan atrapadas en ascensores y, en general, costosos paros

-Pasa a la página 57-



PARA OFENSIVA. Sri Lanka, marzo 26 (AP). Un militante de los grupos rebeldes, muestra varias granadas que, según dijo, serán utilizadas en la próxima ofensiva contra el ejér-



ESPERAN AL PAPA. Santiago de Chile, marzo 26 (AP). Con carteles de todo ta-maño y lecturas alusivas, los chilenos esperan muy entusiasmados la vista de su

Santidad Juan Pablo II. El Papa llegará a esta capital, en la primera quincena de abril, para realizar una visita de seis

Incéndiase auto en que viajaba Lucia Méndez

Miami, marzo 26 (UPI). El automóvil en que viajaba Lucia Méndez por una congestionada carretera de Florida fue presa de las llamas mientras la actriz y cantante se dirigia a dar una entrevista, pero logró salir ilesa del vehículo por una ventanilla trasera

una ventanilla trasera aunque un poco asustada. "Es el miedo más terri-ble que he pasado en mi vida", declaró la atractivo vida", declaró la atractiva estrella mexicana a UPI tras ser llevada a su hotel en ambulancia, donde se le administró oxígeno por un principio de asfixia. "Te-nía miedo que fuera a estallar el carro"

-Pasa a la página 42-

Túnez rompe sus relaciones con el régimen iraní

Túnez, marzo 26 (DPA). Túnez rompió hoy las rela-ciones diplomáticas con Irán. El Ministerio de Relaciones Exteriores tunecino acusó a Teherán de utilizar su presentación diplomática en Túnez para inmis-cuirse en los asuntos internos del país. Según informa la Agen-

cia Oficial de Noticias de Egipto, MENA, el presi-dente tunecino, Habib Bourgiba, habió en la últi-ma sesión del gabinete na-cional sobre "extrañas ac-tividades" que venía desa-rrollando la embajada irani en Túnez. El primer ministro tune-

Apelación del Vaticano a los obispos del mundo

Vaticano, marzo 26 (DPA). El Vaticano apeló hoy a la solidaridad de los obispos de todo el mundo para cubrir el multimillo-nario déficit de la Santa Sede, según comunicó hoy la comisión de cardenales que asesora al Papa en cuestiones de organización v finanzas.

Al cabo de tres días de

deliberaciones, la comi-sión, integrada por diez cardenales, dijo que los in-gresos del Vaticano no llegan a cubrir la mitad de los gastos, por lo que para 1987 se preve en déficit presupuestario de 63 millo-nes de dólares al cambio.

Si bien se desconoce has-

-Pasa a la página 57-

Contras advierten a 10 veteranos de guerra

Managua, marzo 26 (UPI). Los rebeldes advir-tieron hoy a 10 veteranos de guerra de Estados Unidos que realizan una marcha en las zonas de guerra al norte de Nicaragua sobre el peligro a que se ex-ponen al realizar ese viaje y de antemano responsabilizaron al gobierno por lo que les pueda suceder.

"Esa caminata en zonas de guerra (de los vetera-nos) por lugares controla-dos por nuestros comandos es de mucho peligro. Será responsabilidad de los sandinistas por lo que les pue-da suceder'', dijo hoy la emisora clandestina Radio 15 de Septiembre, voz de

-Pasa a la página 79-

Visita de Weizsaecker honra para Guatemala

Guatemala, marzo 26 (DPA). Con la visita que realiza a Guatemala el presidente de la República Federal de Alemania, Ri-chard von Weizsaecker, los guatemaltecos han recor-dado lejanos tiempos y que el progreso en este país centroamericano de 8.5 millones de habitantes, ha estado ligado por años a los

alemanes en distintos campos

"Visita presidencial que honra a Guatemala'' titula hoy diario "El Gráfico" en su editorial, destacando los nexos de sangre y coopera-ción entre los dos países, mientras el editorial de diario "La Hora" señala

Objetivos de Rusia en AL revela Weinberger

Washington, marzo 26 (AP). El secretario de Defensa, Caspar Weinberger, dijo hoy que la Unión Soviética busca

Caspar Weinberger, dijo hoy que la Union Sovietica Busca desestabilizar a Latinoamérica, porque considera que si altera la situación alli "puede obligar a Estados Unidos a reorientar su estrategia global".

Ese proceso significa "distraer nuestra atención de los problemas que se confrontan en otras partes del mundo", agregó Weinberger en el discurso pronunciado durante suira de dos días por el estado de Texas, cuyo texto fue distribuido aquí por el Pentágono.

Weinberger sostivos que guienes atacan la política de

Weinberger sostuvo que quienes atacan la política de Ronald Reagan le "están haciendo el juego a la gran estrategia soviética. Si nuestros oponentes no desean otra Cuba en el hemisferio, debieran ofrecer algo más que los

pedidos de un nuevo diálogo. Los que piden que abandonemos a la resistencia democrática en Nicaragua, en su momento de mayor necesidad, están poniendo en juego la paz y la libertad en el hemisferio".

El Pentágono dijo el martes en un informe que el dirigerte soviético Mikhail Gorbachev "ha seguido vigorosamente la política de sus predecesores destinada a desestabilizar los países pro occidentales, mediante un uso más articulado de la diplomacia, con un cambio de estilo pero no de fondo, en el objetivo de largo alcance de convertir a la Unión Soviética en el principal poder mundial".

Gorbachev tiene previsto visitar a fines de año Cuba, -Pasa a la página 46-

earcainne Unit quituri e enesqueb v

distinguish and the